



FEDERACION GALEGA DE
ACTIVIDADES SUBACUATICAS

C. M. A. S.

C/ Pino, 63 - Bajo 36206 VIGO
Tel.: 986 414 815 - Fax: 986 483 132
Móvil: 639 958 676
e-mail: fegas@fegas.net



INFORMACIÓN A TODOS LOS FEDERADOS DE LA FEGAS, SOBRE EL MUNDIAL DE PESCA QUE SE IBA A CELEBRAR EN VIGO EN JULIO DEL AÑO 2012 Y NO SE CELEBRARA POR DECISIÓN DEL PRESIDENTE DE LA FEDAS

A principios del año 2010 en una conversación con el Sr. Jose Antonio Olmedo, (Director técnico del Comité Nacional de Pesca), me propone que hagamos el próximo mundial. Después de hablar largo rato del tema, le pregunto cómo se subvencionará a lo que me contesta, que con las inscripciones de los países y que suelen ser del orden de cuatro o cinco mil euros por país, (cifra esta que llegaría para hacer un mundial).

A partir de esa conversación empezamos a madurar la idea, lo planteo a mi Junta Directiva y decidimos ir adelante con el proyecto.

Puestos al habla con el ayuntamiento de Vigo, con el fin de acudir al mundial de CROACIA a recoger el testigo para el próximo y promocionar a la ciudad de Vigo en ese evento, el Ayuntamiento nos dice que colaborará enviando una delegación. Que se mandara desde Vigo una furgoneta con unas personas, para informar a cerca de la Ciudad, (esto ocurre aproximadamente en el mes de febrero). En ese momento teniendo en cuenta que el Mundial se celebraría en septiembre, decidimos empezar a reservar hotel y hacer camisetas promocionales del evento, (se hicieron 500). Sobre el mes de Julio después de innumerables gestiones en el Ayuntamiento, se nos dice por parte de este, que a Croacia no podrá ir nadie y no nos van a subvencionar nada del viaje. A pesar de ese inconveniente, el viaje federativo ya estaba concertado y planificado, así que se realiza según el plan previsto en un primer momento.

Ya en Croacia durante la competición, seguimos hablando con el Sr. Olmedo del tema así como con el presidente de la FEDAS, Sr. Xavi Duran. En ese evento, en una presentación con presencia del presidente de la FEDAS, del Sr. Olmedo y del Sr. Cruz en representación de la CMAS, se presenta a la Federación Gallega a todos los equipos participantes, como organizadora del próximo Mundial del año 2012 en Vigo. En ese momento yo entiendo que el campeonato ya esta concedido a España y así me lo trasmite el presidente de FEDAS y el Sr. Olmedo.

Después de muchos problemas con las aduanas de Croacia, las camisetas y la información turística del ayuntamiento de Vigo tienen que venir de vuelta para España.

A partir de ese momento y con la recogida de la bandera de la CMAS en la ceremonia de clausura, como próxima Ciudad y Federación organizadora, empezamos a trabajar ya en el proyecto del Mundial.

Como consecuencia de realizar el Mundial en Vigo, se nos solicita por parte del Comité de pesca Nacional, que hagamos el campeonato de España, a lo cual esta Federación accede, para beneficiar a nuestros deportistas. Nos ponemos a trabajar sobre el campeonato de España a celebrar en Vigo en julio 2011, prueba que se realiza con un completo éxito, tanto deportivo como de organización, consiguiendo el propósito de que nuestros deportistas queden bien clasificados y puedan estar en el Mundial.

Durante la cena gala y entrega de premios del Cpto. de España, el Comité de Pesca Nacional, anuncia públicamente que el deportista Jose Manuel García Méndez, 1º clasificado, estará como titular en el Cpto. Euroafricano a celebrar en Peniche.

En los días siguiente solicitamos que se nos de por escrito que la FEGAS va a realizar el mundial en Vigo, pues así nos lo solicita el Ayuntamiento. Ante esa petición, nos contestan que la adjudicación definitiva se va hacer en Roma el día 24 de Septiembre. En consecuencia a la contestación, le pregunto al Presidente "*¿Cómo es posible eso si yo ya creía que en Croacia ya estaba adjudicado?*" a lo que me contesta "*lo de Roma es un mero trámite no te preocupes*". A partir de ese momento, en la Fegas ya no se toma ninguna decisión con los organismos públicos sobre el mundial, mientras no tengamos un documento que lo justifique. Todo el presupuesto está confeccionado y la FEDAS lo conoce. Faltaba por adaptarlo un poco, según el nivel que se le diera el Evento.

La Federación Gallega, con el fin de apoyar a sus deportistas Jose Manuel García y Andrés Pita, acude a Peniche (Portugal). Al llegar nos comunican que Jose Manuel ya no es titular, por decisión del Sr. Sureda. (arrogándose funciones de seleccionador cuando realmente no lo es, estaba en la expedición en tareas de capitán). Ante esta falta de seriedad del Dtr. técnico del Comité Nacional y de las decisiones arbitrarias tomadas por el Sr. Sureda, la Federación Gallega convoca una reunión con el Sr. Olmedo y le expone su profundo malestar por estos hechos.

Durante nuestra estancia en Peniche, se le exponen tanto a Jose Antonio Olmedo como a Xavi Duran y en especial al Sr. Sergi Pérez, el presupuesto muy aproximado del costo del evento y el precio de las inscripciones. Esto ocurría entre los días 16 y 18 de Septiembre.

El día 24 de Septiembre en Roma, se adjudica definitivamente el campeonato a la Federación Española, pero en vista de que ya estábamos en octubre empezado y no teníamos contestación alguna de La FEDAS, solicitamos mediante escrito, se nos confirme dicha adjudicación y que nosotros seremos los organizadores.

El tiempo sigue pasando y no recibimos ningún escrito. Durante la celebración del Nafosub en Murcia el 8 de Octubre, el Presidente me confirma que en unos días tendremos dicho escrito.

Efectivamente, pasados unos días nos mandan una copia del escrito en el que confirman que el campeonato se lo adjudican a España, pero en ningún sitio dice nada de Vigo.

A continuación desde la FEDAS se nos dice que se está confeccionando el borrador de un contrato para la ejecución del evento y Jose Antonio Olmedo me informa que en el borrador va una cláusula, que explica que la FEGAS pagará todos los gastos del Equipo Nacional y de sus técnicos, a lo que le informo que se abstengan de poner esa cláusula, pues no se lo voy a firmar, ya que eso me parece un abuso aparte de una ilegalidad, pues los gastos del Equipo Nacional los paga el Consejo Superior de Deportes.

En este tiempo se le manda a Jose Antonio Olmedo el desglose ya ajustado del presupuesto y se le dice que si cree que hay algo fuera de lugar que lo elimine ya que nosotros lo estudiaremos para ver su viabilidad. Pero que tenga en cuenta que las cosas hay que hacerlas bien.

El día 4 y 5 de noviembre hay una reunión de junta directiva en Barcelona, a la que debo de asistir como miembro de la misma, pero el día 31 (puente) me llama El Sr. Xavi Duran, Presidente de la FEDAS, y me dice que el campeonato no se puede hacer en Vigo porque es muy caro. Tenemos una larga y tensa conversación, en la que su teoría es que lo tenemos que hacer con el mismo costo de Croacia y que el Equipo Español tiene que ir gratis. Le contesto que eso es inviable, pues esto no es Croacia y que de lo del Equipo Español nada. El insiste que si no es así, definitivamente el campeonato se hace en otro sitio, a lo que le contesto que hemos sido engañados y que en todo caso si

la CEMAS lo considera caro, entonces el Sr. Sergi Pérez, representante en la CEMAS de la FEDAS y el mismo como presidente del Comité Deportivo de ese Organismo, se encarguen de defender nuestro proyecto y si no lo consiguen, que entonces sea la CEMAS quien lleve el campeonato a donde crea más conveniente. Le recuerdo en innumerables ocasiones, que un precio de 4350 € por país para cuatro deportistas y cuatro días, es perfectamente asumible. Le recuerdo también que tenga en cuenta que si un país no dispone de ese dinero para mandar a sus deportistas a un campeonato del mundo, tendrá que replantearse muchas cosas. Insisto que no procede plantearse la realización de dicho campeonato en otra Comunidad Española, pues eso sería una ofensa para esta Federación y un desprecio por el trabajo realizado por sus técnicos y deportistas.

La tarde de día 31 de Octubre, recapacito y hablo con el secretario de la Federación, D. Antonio Saá, para decidir que lo que me habían dicho por teléfono me lo expliquen en una reunión en Barcelona y así poder defender in situ la tesis de la FEGAS. Decidido que esta es una buena solución, cambio el billete de avión el lunes 31 por la tarde y el martes día 1 por la mañana intento ponerme en contacto telefónico con el Presidente. Este no me coge el teléfono. Miércoles por la mañana intento nuevamente ponerme en contacto telefónico con él, sigue sin atender mi llamada y le dejo recado en la Federación. A la hora me llama, y le comunico que estaré en Barcelona sobre las 5 de la tarde y que solicito una reunión para el miércoles o el jueves, antes de la reunión de la junta directiva. Me contesta que el miércoles le es imposible pero quedamos para el jueves a las 17.30 con Jose Antonio Olmedo, Amans Bolos (Vicepresidente Deportivo), el Sr. Pera (Presidente del Comité de Pesca) y el Sr. Sergi Pérez (representante de la FEDAS en la CMAS) y el propio Presidente de FEDAS.

El jueves por la mañana, quedo con el gerente de la Federación Catalana para saludarle y comentar algunos temas de la próxima reunión de Junta Directiva y en ese momento descubro que el miércoles la FEDAS mando por mail el calendario de competición para aprobar en Junta Directiva. En dicho calendario ya figuraba el campeonato del mundo para el mes de septiembre y a realizar en un sitio por determinar. Hago las averiguaciones oportunas y descubro que dicho calendario ya había sido confeccionado por el comité de pesca en una reunión el martes de la semana anterior, en la que cambiaron la fecha prevista para julio por la de setiembre.

Personado el jueves en la reunión concertada a las 19.30, me encuentro en la sede de la Federación donde se realizaría la reunión, a la letrada de la federación la Sra. Ruset. Pregunto si va a asistir a la reunión y me dicen que si, a lo que manifiesto que entonces yo no asistiré a esa reunión porque no he traído abogado y si la otra parte trae un abogado yo también asistiré a esa reunión asesorado por un abogado.

Después de un intercambio de opiniones, se llega a la conclusión que para dicha reunión no hace falta abogado y se empieza la misma con la presencia de del Presidente en representación de la FEDAS, Jose Antonio Olmedo y el Sr. Pera Noguera en representación del Comité de Pesca, el Sr. Sergi Pérez como representante de la FEDAS en el Comité de Pesca de la CMAS y el Sr. Amans Bolos como Vicepresidente Deportivo de FEDAS. Actúa como secretaria para levantar acta Dña. Cristina Lara secretaria ejecutiva de la FEDAS.

Nada más empezar, tengo una fuerte discusión con Sergi Pérez, en la que le recuerdo que yo soy el presidente de la segunda federación autonómica en número de licencias y la que representa el 60% de los pescadores a nivel nacional y que el está al servicio de la FEDAS y de la FEGAS y no al revés. Que su misión es defender en la CMAS los intereses federativos españoles y no defender los intereses de CMAS en España, (que es

lo que está haciendo). En ese momento intervienen los demás miembros de la reunión para poner orden, en vista que la conversación cada vez se salía más de tono.

En esta reunión presento nuevamente el presupuesto de la competición pormenorizado por partidas y les propongo que si hay algo que no está bien me lo digan, a lo cual no hacen ni una sola alegación al presupuesto. Les propongo que en vista de que lo consideran caro se suprima la cena de entrega de premios o bien se sustituya por una cena bufet como la de todos los días, pero me dicen que no. Les propongo que no se den recuerdos del evento que es una partida de 3000€ y me dicen que *"eso claro hay que dejarlo"*. Les propongo suprimir trofeos y agradecimientos (una pequeña partida de 1500 €) y otra vez me dicen que eso no. Se empeñan en que el presupuesto esta impecable pero que yo tengo que conseguir subvenciones para que salga más barato, a lo que le contesto que en estos momento las subvenciones no son factibles y aun que me las concedan, no está garantizado que se paguen en tiempo y los gastos hay que pagarlos al día siguiente de terminar el Evento. Propongo entonces que la FEGAS haga todo el apoyo logístico sin cobrar nada y ellos que se hagan cargo de pedir las subvenciones y la responsabilidad del pago de todos los gastos, pero claro, me dicen que no. Después de más de una hora de propuestas y discusiones, lo último que me proponen es que el precio sea un poco más bajo que los 4350 y que sean 6 deportistas en vez de 4 y que el Equipo Español vaya gratis, a lo cual le manifiesto que el meter dos deportistas mas supone en el montante total un incremento de 15.000€, que los números son invariables y su propuesta económicamente es inasumible. Aquí observo que su ego personal está por encima de los intereses federativos y que les da igual que yo acepte y al final la FEGAS pierda en este evento 60.000 €. Lo más importante para ellos es decir: *"hicimos un campeonato muy barato y el equipo nacional no nos ha costado nada"*, pero las consecuencias económicas que se las quede la FEGAS, no son su problema. Termina la reunión a las nueve y pico de la noche y Cristina redacta un borrador del acta que queda de pasarme a limpio al día siguiente. (a día de hoy aun no me han mandado nada).

En reunión de junta directiva se vuelve a tocar de nuevo el tema y es cuando el Sr. Amans, manifiesta que hay tres federaciones que habían solicitado realizar el campeonato. Por petición de algunos miembros de la junta y por mí, le requerimos que nos aclare cuales son las federaciones autonómicas que habían solicitado dicho evento, manifestando que son la Asturiana, la Balear y la Canaria. Yo manifiesto que eso es mentira pues ya había hablado con la Asturiana en días anteriores preguntando por el tema, (ya nos habían llegado rumores) y me manifiestan que ellos no solicitaron nada. Le comento al Sr. Amans y al Presidente que nos están engañando, que eso no es verdad. El Presidente no interviene para pedir explicaciones y se cierra el punto del orden del día con la conclusión de que van a proponer a las anteriormente mencionadas federaciones la ejecución de dicho campeonato.

CONCLUSIONES

Se engaña a la Federación Gallega haciéndola ir Croacia para hacer la presentación del próximo mundial y recoger el testigo para el próximo campeonato, cuando no estaba aun todavía adjudicado a España, (como se comprobó posteriormente). Esto produjo un importante gasto, (viajes, camisetas, pegatinas, diseño de un logo, etc.).

Se nos engaña para que hagamos el campeonato de España y que sirva de ensayo para el Campeonato del Mundo, pues se hace en las mismas fechas y la misma zona, y se invita al Sr. Cruz como Presidente del Comité de CMAS por expreso deseo de FEDAS, para que compruebe in situ la capacidad de esta FEGAS para organizar el Mundial y este Sr. no pone ninguna objeción, (otro gasto innecesario de 20.000 € que puso la FEGAS).

Vamos a Peniche al Campeonato Euroafricano y se nos presenta a todos como la sede del próximo mundial, cuando en ese campeonato tanto el Presidente de FEDAS como el Sr. Sergi así como el Sr. Amans y el Sr. Olmedo, ya son conocedores del presupuesto del Mundial. ¿Cómo es posible que 10 días después se adjudique en Roma a España y ahora se diga que la CMAS no lo autoriza porque es caro, cuando en la adjudicación se tenía que haber mencionado el presupuesto de ejecución, según las propias normas de la CMAS y en ese momento o lo admiten o buscan otra sede? No es correcto ahora decir *"lo haremos en otro sitio de España"*.

No es legal ni correcto éticamente solicitar que el equipo español venga gratis con sus técnicos (¿Cuántos técnicos son? ¿los 14 del comité? o solo algunos más cercanos al Sr. Olmedo)

En el espacio de dos años ha habido tiempo más que suficiente para aclarar todo tipo de dudas y costos sin necesidad de llegar hasta estas fechas provocando unos importantes perjuicios morales y económicos a esta Federación.

Aun se cuestionaba y se ponía en duda el reglamento a aplicar de congresos y cuando **el propio reglamento de la CMAS reconoce que los congresos si fueran autorizados su peso sería de (se fija un peso)**

Es el propio comité de pesca de la FEDAS, quien decide que el campeonato no se haga en Vigo y así lo demuestra el cambio en el calendario, aun antes de que la FEGAS diese su última palabra, cuando en las reuniones hacen creer que es la CMAS.

¿Cómo es posible que la CMAS mande un escrito (según el Presidente de FEDAS) y de ese escrito no se le de traslado a la FEGAS, donde se dice que la competición es cara cuando formalmente a la CMAS no se le ha mandado aun todavía al día de hoy ningún formulario cubierto de acuerdo al protocolo de la propia CMAS, y cuando se solicita el campeonato es obligatorio presentar un presupuesto? **(GENERALIDADES ADMINISTRATIVAS 2.1.6 apartado i proposición financiera 1 El precio global por persona para la duración de la competición incluyendo alojamiento en régimen de pensión completa y desplazamientos . este precio no podrá ser superior a un 10% del presupuesto en la solicitud de organización del campeonato)** ¿Qué tipo de presupuesto presento la FEDAS, (si es que lo presento) y por qué no se nos mando una copia? Porque si eso hubiese ocurrido ya no nos habríamos molestado en hacer nada, pues le hubiésemos dicho hace dos años que con ese precio nosotros no lo haríamos.

La reflexión que hace la FEGAS es que según iba pasando el tiempo por parte del Comité de Pesca Nacional y la propia FEDAS, se iban dando cuenta que a la FEGAS no podían manipularla en beneficio propio y eso ya no les interesaba, pues el campeonato aparte de salir bien, tenía que ser un beneficio económico para la FEDAS a costa de la Federación Gallega, que era quién asumía todos los riesgos económicos y deportivos.

Habida cuenta que el presidente de la FEDAS dice que es amigo personal del Sr. Cruz, Presidente del Comité de Pesca de la CMAS, cuestión esta que me consta, no le requiere para que, explicándole correctamente los presupuestos, consiga su apoyo a los mismos. ¿Será que no lo quiere pedir en favor de la FEGAS?

¿Porque en todas las conversaciones, la FEDAS, el Comité de Pesca y el Sr. Sergi Pérez, cuando dicen que es caro hacen referencia comparativa a Croacia o Peniche, sin tener en cuenta que Vigo es una gran ciudad, con un hotel de ciudad, buenas comunicaciones e instalaciones, con unas condiciones que en muy poquitos lugares del mundo se dan, y no se valora la calidad ni experiencia, medios, logística etc? Obviamente, no es comparable el escenario de Vigo con cualquiera de los otros, sin entrar a valorar la parte técnica de los anteriores, que ya sería otro problema.

Para poder entender esto hacemos un desglose por partidas del presupuesto: Hotel de cuatro estrellas, cuatro personas, cuatro días a 70 € diarios por persona, hacen un total

de 1.120 €. Alquiler de tres embarcaciones con su gasolina durante dos días suman 1.200 €. Si al precio de inscripción por país de 4350 €, le quitamos lo que suman el gasto de hotel más el gasto de embarcación daría un resultado 2.030 €. Si esto lo dividimos entre cuatro participantes sale a 507 € de gasto por participante repercutidos por la organización del evento.

Hay que tener en cuenta que la CMAS cobra 1.700 € por los derechos del evento sin poner nada y exige que se le paguen cuatro habitaciones con pensión completa durante cuatro días más un coche de alquiler para sus desplazamientos (esto si que es caro). Solo el control antidoping ya cuesta 2.000 € y el resto son: carpas, banderas, bocadillos alojamiento de técnicos, mástiles, un fondo para imprevistos de 3000 € etc. Como se puede comprobar el presupuesto está perfecto y no hay de donde quitar.

La Federación Gallega solicita públicamente el cese de todo el Comité Nacional de Pesca y del Sr. Sergi Pérez como representante de la FEDAS en la CMAS, por su incapacidad de gestión en este importante evento en donde la FEGAS fue engañada así como la Junta Directiva y Presidente de la FEDAS, al afirmar estos señores por intereses propios, que habían solicitado este evento otras tres Federaciones, (afirmación que es mentira). A día de hoy se les está proponiendo a esas Federaciones por parte del citado Comité, la realización de dicho campeonato y para ello tienen previsto reunirse en Palma de Mallorca, (porque Barcelona se les queda pequeña para dicha reunión que paga la FEDAS), el Fin de semana del 13 de Noviembre. A dicha reunión el miembro de la Comisión Permanente, (el representante de la FEGAS), no ha sido convocado hasta el día de hoy, (será que no interesa que este en esa reunión) y por este motivo, se le ha mandado un burofax a la FEDAS, advirtiéndole que a dicha reunión deberán asistir todos los miembros del comité y que de no ser así eso sería una ilegalidad, por lo que se tomarían todas las medidas legales necesarias para corregir dicha irregularidad. En otro escrito, esta Federación también solicita el orden del día de dicha reunión, así como las facturas de hotel pormenorizado por habitación y ocupante de las mismas y el acta grabada con transcripción literal de toda la reunión.

Por último, **la Federación Gallega quiere dejar claro que en ningún momento ha renunciado a la realización del Campeonato del Mundo de Pesca Submarina.** Simplemente ha declinado hacerlo en unas condiciones económicas exigidas por la FEDAS que dejarían unas pérdidas a nuestra Federación de 50.000 €, cantidad que tanto la Junta Directiva como su Presidente no están dispuestos a asumir y que desde el comienzo de este proyecto, le han producido unos gastos que superan los 30.000 € por diversos conceptos: Campeonato de España, viajes, gestiones, camisetas, pegatinas, diseños, pagina web, maquetación de recuerdos, etc. y unos daños morales y de imagen difíciles de valorar, pero en todo caso muy superiores a los económicos .

Esta Federación lamenta que la FEDAS no haya sabido valorar el trabajo y el buen hacer de nuestros técnicos y deportistas, así como la desilusión de todos los pescasub que ostenta nuestra comunidad



Fdo.: Jose Serra Lago
Presidente

Vigo 10 de Noviembre 2011